

Kinder wollen löschen

Werbung um Nachwuchs: Krainhäger erklären ihre Aufgabe «Feuerwehrmann, Polizist und Pilot sind immer noch Berufe, die bei den Jungen hoch im Kurs stehen. Daran hat sich nicht viel geändert, wie eine Aktion der Krainhäger Ortsfeuerwehr gezeigt hat. Nach einem Quiz war ein Dutzend Kinder zwischen drei und zehn Jahren zu den Blauröcken eingeladen worden.

Krainhagen. Die Begeisterung für die Aufgaben eines Feuerwehrmanns gefördert hat ein gleich zu Beginn vorgeführter Videofilm, der unter anderem bei der Berufsfeuerwehr in Hannover hergestellt worden war. Gezeigt wurden moderne Löschfahrzeuge, dazu eine Ausrüstung auf höchstem Stand und packende Übungsabläufe sowie Einsätze. Krainhagens Ortsbrandmeister Stephan Konczak machte deutlich, dass es Unterschiede zwischen den Berufsfeuerwehren und den Freiwilligen Wehren gibt, deren Aktive meist erst ihren Arbeitsplatz verlassen müssen und nicht 24 Stunden pro Tag im Gerätehaus in Wartestellung ausharren. Versehen mit Weste und Schutzhelm, begaben sich die jungen Akteure dann zum Parkplatz vor dem Kindergarten und übten nach Anleitung, wie man als Gruppe einen Löschangriff vornimmt. sig